

Von den Einwohnern kamen keine Fragen.

Gemäß der Tagesordnungsänderung erfolgten Statements von Dr. Kramer und Dr. Müller.

Dr.Kramer:

Dr. Müller wird ab dem [01.04.2015](#) die Arztpraxis in eigener Regie weiterführen.

Die Zusammenarbeit mit der Stadt war in der Vergangenheit nicht immer einfach. Über mehr Unterstützung in Zukunft durch die Kommune würde er sich freuen. Er wünscht sich, dass die Praxis in seinem Sinne fortgeführt wird. Hier sieht er vor allem neben der Betreuung der Patienten vor Ort die Betreuung der Altenheime, Hausbesuche bei älteren Menschen. Auch für ihn war es nicht einfach, einen geeigneten Nachfolger zu finden, um die Patientenbetreuung nach seinem Ausscheiden in sicheren Händen zu wissen. Er ist überzeugt, dass mit Dr. Müller ein sehr gut ausgebildeter Facharzt für die Benzingeröder und auch auswärtigen Patienten gefunden wurde.

Dr. Müller:

Dr. Müller stellte sich den Anwesenden vor. Er, der aus Krefeld stammende Internist, ist seit über einem Jahr im Harz tätig und arbeitet in der Notfallmedizin. Mittlerweile ist er leitender Notarzt für den Landkreis Harz.

Unabhängig hiervon freut er sich auf die eigene Hausarztpraxis in Benzingerode.

Vorstellungen über bauliche und medizinische Erweiterungen der Praxis und des Umfeldes der Arztstation wurden angedeutet. Hier sieht er Handlungsbedarf, um die medizinischen Möglichkeiten auf Basis seiner Ausbildung für die Patienten optimal zu nutzen.

Momentan erfolgt die Übergabe des Aufgabenfeldes von Dr. Kramer an ihn.